

Eine Frage

Wofür hat beispielsweise eine Katze das Verhaltensprogramm (wie es bei uns Maschinen heißt) "Totaler Genuss"? Kann doch dieses Programm nur in einer Umwelt realisiert werden, die dem natürlichen Lebensraum einer Katze total zuwiderstreben scheint. Da ein evolutionärer Prozess vorliegen muss, stellt sich die Frage, ob sich die Anlage für dieses Programm erst entwickelt hat, oder schon immer vorlag.

Man kann sicher zeigen, dass sich das Programm an sich entwickelt hat, indem sich beispielsweise die Lebensräume von Menschen und Katzen zu überschneiden begannen. Die Anlage dafür muss es also bereits vorher gegeben haben. Aber wozu?

Weitere zu untersuchende Punkte:

Was sind Anlagen für Programme? Meta-Programme? Teile von (Meta-)Programmen?

Vor allem:

Meta-Programme: Wo führt das hin?

In die Unendlichkeit und hin zum Einen.

© M.R.

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)